



La victoria de Alcón en el Claustro encalla con los docentes temporales

La candidatura afín a la rectora ganó en todos los departamentos con representación salvo en el de profesorado sin vinculación permanente: de 15 puestos obtuvo sólo 5

VÍCTOR NAVARRO CASTELLÓN

La incontestable victoria de Eva Alcón en la urna electrónica de la UJI durante las elecciones a rectorado y claustro celebradas el pasado miércoles encalló en el departamento del profesorado sin vinculación permanente.

Esta categoría laboral de la UJI está representada en el Claustro de la universidad con 15 plazas, todas ellas ya con un titular tras el voto telemático del jueves.

En esa sección, en la que se concentran los profesores asociados o los temporales, la candidatura próxima a Eva Alcón, bajo el nombre de Per l'UJI, sufrió el único revés de la jornada.

Frente a la contundente victoria en otras categorías como la del profesorado permanente, en la que se

encuentran los docentes con una vinculación temporal con la universidad fue otra lista la más votada.

La plataforma que se presentó a las elecciones al Claustro de la UJI con el nombre de Profesorado Precario obtuvo seis de las quince plazas tras el escrutinio provisional.

La opción oficialista se llevó cinco puestos y, por último, la alternativa auspiciada por el sindicato STEPV se quedó con cuatro lugares.

El resultado deja en evidencia las divergencias de este colectivo docente de la UJI con las políticas impulsadas por el equipo de Eva Alcón en años ante-

riores para resolver sus reivindicaciones. No obstante, la solución tampoco está en las manos de la rectora reelegida debido a que el ministro Joan Subirats aún tiene sobre la mesa la futura ley de universidades que, entre otros aspectos, aspira a resolver esta demanda laboral.

Ese descontento que los asociados arrastran desde hace años sin que la situación se haya desblo-

queado se trasladó de forma evidente al voto, como lo demuestra el hecho de que 10 de las 15 vacantes en juego hayan recaído en las opciones electorales alternativas a la oficialista.

Reelección.

Eva Alcón se aseguró otro mandato como rectora de la UJI con este porcentaje.



El comportamiento en el voto digital de los profesores asociados no empaña, de todos modos, un triunfo sólido de la rectora en su reelección. Incluso con una cifra ligeramente superior a la que obtuvo hace años cuando se presentó por primera vez en sustitución de Vicent Climent.

Además de la derrota en la sección del profesorado temporal, otro reto para Eva Alcón es resolver un problema ya crónico en la universidad: la falta de participación.

Pese a ser un entorno muy dinámico y también muy crítico con la gestión y funcionamiento del campus, la comunidad universitaria no se implica en las elecciones. Apenas 2.000 personas de las cerca de 16.000 con derecho a voto accedieron a la plataforma electrónica propuesta para la participación.